
 
Verbale seduta Consiglio II Circoscrizione del 09 Ottobre 2020 

 
L'anno 2020, il giorno 09 del mese di Ottobre, si è riunito, in modalità videoconferenza, incontro convenzionalmente 
inteso presso la propria sede di via S. Ciro n. 15, il Consiglio della II^ Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di 
Regolamento, del Presidente Sig. Greco Mario, prot. n. 854548 del 25.09.2020, per trattare gli argomenti di cui 
all'allegato O.d.G; 
Presiede la seduta il Presidente Greco Mario, il quale, alle ore 09:53, dispone l'appello e sono presenti i Consiglieri 
Guaresi Giuseppe - Marchese Eugenio – Orilia Andrea - Savoca Salvatore - Scarlata F.sco Paolo - Serio Paolo – Tusa 
Pasquale - Viscuso Giacomo mentre risulta assente il Consigliere Cardella Francesco. 
Il Presidente Greco, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la seduta.  
Funge da Segretario la D.ssa G. Lotà – Resp.le UO / Direzione Organi Ist.li mentre redige il verbale il Sig. Dragotto 
Giovanni – Coll. Prof. Amm.vo. 
Alle ore 09:55 entra il Consigliere Cardella, a seguire il Presidente Greco propone come scrutatori i Consiglieri Cardella 
– Orilia - Tusa, la cui nomina viene approvata dal Consiglio,  
Nell’ambito delle comunicazioni, il Presidente Greco informa il Consiglio sulla partecipazione personale in 
videoconferenza alla riunione del giorno precedente 08.10.2020 con la Quinta Commissione Consiliare , con l’Ass.to alla 
Cultura in merito alle Attività Natalizie che l’Amministrazione Comunale intenderebbe gestire con un badget di spesa di 
circa 250.000,00 Euro per le Piazze di Palermo da spalmare su tutte le Circoscrizioni, le quali avranno ognuna la 
possibilità di utilizzare un badget di 5.000,00 Euro per la collocazione di alberi e luminarie.  
Il Presidente Greco riferisce che in Circoscrizione queste attività potranno essere avviate con la collaborazione delle 
Associazioni del territorio, comunque arriverà apposito avviso da parte del Comune a cui si dovrà rispondere subito con 
adeguato progetto da concordare in Consiglio la prossima settimana, in modo da essere pronti per la richiesta da fare. 
A seguire il Presidente Greco concede la parola ai Consiglieri presenti nel seguente ordine: 
il Consigliere Tusa prende la parola per chiedere se arriveranno direttive ben precise in merito a quanto detto dal 
Presidente Greco; 
a seguire il Presidente Greco riferisce che all’incontro di ieri ci si è raccordati sul fatto di anticipare le direttive ai Consigli 
di Circoscrizione e poi comunicarle alle varie Associazioni per cui sarà possibile organizzare in tempo utile qualche 
evento di una certa importanza; 
il Consigliere Tusa riprende la parola per informare che è in atto un’altra iniziativa importante della Commissione Cultura 
dal titolo “Un libro in sospeso” con cui si può dare la possibilità di fornire libri attraverso le donazioni da parte di privati a 
persone che sono in quarantena in periodo di pandemia,  
a seguire il Consigliere Tusa chiede notizie su eventuali risposte dell’Ass.re Mattina per la sua presenza, già richiesta in 
precedenza, in una seduta di Consiglio Circoscrizionale dove necessita affrontare alcune tematiche; 
 Il Presidente Greco riferisce che l’Assessore Mattina dovrà dare risposta la prossima settimana in merito alla sua 
partecipazione in Consiglio; 
Alle ore 10:13 avviene il prelievo della Mozione, prot. n. 139802 del 17.02.2020, avente per oggetto: “Messa in sicurezza 
del parcheggio in via A. Ugo” a firma del Consigliere Tusa Pasquale, il quale passa alla relativa presentazione e 
discussione, rappresentando la necessità di installare, perché mancanti, le strisce pedonali e la segnaletica a terra per la 
messa in sicurezza del parcheggio; 
Il Consigliere Scarlata, ricollegandosi a quanto rappresentato dal collega Tusa, esprimendo anche parere favorevole a 
tale quesito, interviene in diretta dal sito interessato facendo notare che sul posto è alquanto scarso il flusso di traffico 
veicolare ed invece è da considerare la presenza di un cantiere di lavori aperto, quindi sostiene che la realizzazione di 
quanto richiesto può avvenire solo dopo la rimozione del cantiere a lavori ultimati. 
Il Presidente Greco, concordando con quanto detto dal Consigliere Scarlata, propone che sia opportuno effettuare un 
sopralluogo sul sito interessato per una verifica sostanziale; 
il Consigliere Cardella prende la parola in merito alla Mozione argomentata e concorda con quanto appena detto dal 
Presidente Greco; 
La Mozione anzidetta viene approvata all’’unanimità dei Consiglieri presenti, per appello nominale, alle ore 10:31, risulta 
assente il Consigliere Guaresi. 
Il Presidente Greco chiude la seduta alle ore 10:32. 
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